



ROTARY CLUB OF

# NARA - WEST

DISTRICT WEEKLY BULLETIN

2650

No. 2370

2019. 7. 11

創立 1969年(昭和44年)12月13日

例会日 毎週木曜日18:00より

事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地

例会場 奈良ロイヤルホテル内

TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-2000

2019~2020年度  
国際ロータリーのテーマ

2019~2020年度  
地区のスローガン



## 伝統と革新 世界はひとつ



国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニ

RI第2650地区ガバナー  
佐竹 力總

佐川幹事・Dr.フェラー先生のご自宅  
のプールにて

相澤会計・5歳(虫オタク)と  
3歳(すでに女子)

会長 安井 清悟  
会計 相澤 万裕子  
理事 渡邊 巖

副会長 杉村 仁  
会場監督 井上 直治  
会報委員長 野阪 幸男

会長エレクト 佃 尚彦  
理事 植野 洋志

直前会長 追山 重法  
理事 谷垣 嘉輝

幹事 佐川 寛一  
理事 金田 宗寛

### 第2回(2370回)例会プログラム令和元年7月11日(木)

1. 開会宣言 点鐘
2. ソング 「四つのテスト」
3. 来訪者紹介
4. 出席報告
5. 会長の時間・会長報告
6. ニコニコ報告
7. 委員会報告・幹事報告
8. 各理事 事業計画発表
9. 閉会宣言 点鐘

### 第1回(2369回) 例会報告 2019. 7. 4

#### ソング

「君が代」「奉仕の理想」

#### 出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2368 回	45	10/11	28/34	6	86.0%
通算2366回修正	46	9/11	35/35	0	100.0%

### 会長の時間 (安井会長)

奈良西ロータリークラブ50年目の最初の例会です。今年度初めての会長の時間で御座います。会長の時間は、年に何回かロータリーに関する話をしなくて行けないと定義づけられています。今年度最初の例会。「なぜロータリーは7月始まりか」についてお話しをさせていただきます。7月はじまりは毎年開催される国際大会に、その由縁が御座います。ロータリーの最初の会計年度は第1回大会が終了した翌日、1910年8月18日に始まりました。今から110年位前ですね。歴史を感じさせられます。翌年度も同様に国際大会の日程に合わせ、8月21日開始となっています。ロータリーの最初の会計年度は大会終了の翌日に開始しました。さらに次の1912年8月、理事会が当時の国際ロータリークラブ連合会の会計監査を依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時間をもって大会に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるよう、会計年度の最終日は6月30日にするのがよいとの提案を会計士から受けました。決算まで2か月を要したんですね。PCも無かった時代ですのうなずけます。そんなところから6月を年度最終にするのが望ましいとなったらしいです。ネットから検索して参りました。結構事務的のところから年度が決められてきたのですね。

この様な「よもやま話」の様な話を会長の時間にして参りたいと考えております。会長就任の挨拶は食事の後にさせて戴きます。それとクラブのゴルフコンペの景品をお持ちいたしました。赤膚焼きでして、前回と同じでは具合が悪いと、店主に相談したら初めにカップの様なものを買ってしまいました。そして前回の最終例会で見たカップの赤膚焼きとモロにかぶってまして、急遽買い直しました。毎回のゴルフ会の時の景品は薬師寺東塔から出た土で作られたビアカップに致しました。どうか親睦のゴルフも楽しんでいただければ幸いです。若輩者の会長ですがよろしく願い申し上げます。会長の時間とさせていただきます。

## 理事会報告

- 1:今年度方針について（以下の事項で承認）
  - ・和を重んじて下さい。
  - ・今年度から会長会が正式に発足した為、呼称は〇〇P会長として下さい。
  - ・例会時の話や発表には何事にも拍手して下さい。
- 2:メイクアップ扱いについて(以下の事項で承認)
  - ・年度内ならメイクアップ有効。  
(2019年規定審議会による変更)
  - ・移動例会とクラブ奉仕事業はメイクアップ扱いとします。
- 3:その他(以下の事項で承認)
  - ・週報に掲載する内容は例会の次の金曜日に事務局までデータで入れてください。
  - ・平城京RCとの合同例会は、5月21日→5月28日へ変更します。
  - ・ホームページの会員ページへのパスワード変更。  
詳細は植野理事まで。
  - ・メール着信は事務局のみとし、今年度は会長のアドレスに全て転送されます。  
(事務局の着信ミス防止のため、毎年度会長、幹事、理事の中から一人に転送されます)
  - ・青少年交換輩出高校に、奈良女子大学中等教育学校、奈良育英西高校、奈良育英高校、奈良学園 登美ヶ丘高校、奈良県立国際高校、奈良高専、の6校が候補に成りました。今年度は今までお願いしていた奈良女子大学中等教育学校に依頼したい意向。一度近いうちに例会に校長先生を招待し、今後 良い方向性に向かう様にする。
  - ・今年度の希望の風奨学金については、自主募金としますので、募金箱を設置します。

## 会員の誕生祝



### ■7月生まれ■

追山重法P会長	7月 1日生まれ
熊井増典会員	7月 2日生まれ
木村和弘会員	7月 3日生まれ
松山悦啓会員	7月 4日生まれ
中西吉日出会員	7月15日生まれ
仲村忠雄P会長	7月24日生まれ
加藤又弘会員	7月26日生まれ

皆様 おめでとうございます

## ニコニコ報告

### 安井清悟会長

今年度、会長を拝命致しました。役員、理事、会員の皆様どうかよろしくお願い申し上げます。

### 林秀彦P会長、吉村信男P会長

安井会長、佐川幹事、井上SAA、役員、理事の皆様、1年間よろしくお祈りします。

又、今年度は創立50周年という節目の年になり、100年に向けて歩みつづけましょう。

### 仲村忠雄P会長

1. 安井会長、佐川幹事、理事役員の皆さん  
1年間宜しくお祈りします。
2. 誕生お祝をありがとうございます。  
12支エトを7周しました。

### 美並義博P会長

安井会長、佐川幹事、役員の皆様  
この1年間頑張ってください。

### 追山重法P会長、三木武彦P会長、山上巖P会長、谷垣嘉輝会員、津山初雄P会長、有馬康明P会長、佃尚彦会員、渡邊巖会員、寺田信弘会員

50th安井年度 初フライト 1年間がんばって下さい。

猪上正孝会員、松川信夫P会長、川崎祥記P会長、内藤源美会員、川野隆祐会員、竹田知弘会員、松山悦啓会員、金田宗寛会員、相澤万裕子会員、東山光秀会員、榎木晋作会員、野阪幸男会員、小松玲子会員、木村和弘会員、加藤又弘会員、山川喜平会員  
本日から新年度の始まりです。安井会長、佐川幹事はじめ理事役員の皆様、よろしくお祈りします。

品良くね！（ジョークよ）

## 幹事報告

- ①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示しております。
- ②次週7/11奈良ロイヤルホテルにて19時から50周年記念実行委員会を開催致しますので担当会員はご出席お願い致します。

## 委嘱状



2019-2020年度国際ロータリー第2650地区  
会員増強・拡大委員会 地区委員 東山 光秀会員



2019-2020年度国際ロータリー第2650地区  
RLI研修ディスカッションリーダー 安井 清悟会長

## 会長就任挨拶

### <2019～2020年度会長就任挨拶>

#### 安井 清悟会長



皆様こんばんは。今年度会長を拝命いたしました安井で御座います。4年前にもこの席に座らせていただき、何せ初めて会長就任。54歳という若さも手伝って大変緊張をしたことを覚えております。しかしながら私はふざけた話をしておりました。今になってで御座いますが皆様にお詫び申し上げます。会長職終了後はP会長と成りましたがロータリー活動をサボってばかりいまして、例会の出席もままならず社会奉仕もそこそこに。といった感じで過ごしてまいりました。今年の新春例会では大変な事になり、1か月が過ぎ、「やれるか」との直前会長からのお話で御座いました。そこから2回目の会長研修に臨み、4月を過ぎたころからやっと腰が

上がった次第です。まだまだ準備不足。至らないところが多くあると思いますがどうかよろしく願いいたします。さて「ロータリーはなんぞや」ですが、この世界最大級にして世界最初の国際奉仕団体。元はと言えば、親睦と奉仕から成り立っております。創始者で御座います「ポールハリス」がシカゴにて仲の良い友人数人と共に、当時荒れていたシカゴを何とかしようとして立ち上げたのがロータリークラブの根源です。とっても偉い方ですよ。と思われがちなんです。仲の良い友人と多分色々な話をしている内にロータリークラブ設立の話が出たのがきっかけだったのでしょね。つまりポールハリスもはじめは親睦活動をしていたわけで御座います。私もそれにならって親睦活動をまずは一生懸命にやろうと思っております。

昨年度、色々ありましたが仲良くすることが大事で御座います。「何を幼稚な事を」とお怒りの声があるかもしれませんが、大人になりますとそう上手くはいかない時があります。子供同士の関係は簡単明瞭。大人のお付き合いは複雑怪奇で御座います。

ポールハリスでも友人だったメルビンジョーンズとは結局、袂を分けたわけですから。その後メルビンジョーンズはライオンズクラブを設立していった。ネット検索をすると、その様に書かれています。大人も子供も創始者の様な偉い人も、一人のロータリアンでも一緒です。まずは皆様が楽しめる親睦をして、お互いの友情を深めたいものです。

そして奉仕活動で御座います。そもそもロータリーは職業奉仕。そしてアイサーブの原則において成り立って

## 会長就任挨拶(続き)

おります。「私は奉仕する」一人のロータリアンが何を奉仕するのか決めてもいいわけですが、一人一人の奉仕者の集まりがロータリアンと理解しております。しかし一人では成しえない奉仕活動がたくさん出てきました。お金の問題や人と人とのつながりを多くしようとしたら、どうしても一人の奉仕活動は限界があります。

そのあたりからウイサーブが浮上してきたものと理解しております。ライオンズのように初めからウイサーブ(私たちは奉仕する)という原則が決まっていたわけではございません。今年の最大の奉仕活動である時計塔の設置もしかりです。一人のロータリアンがどれだけ一生懸命に時計塔、時計塔、と言っても時計塔が設置できるわけではないのです。奈良西クラブの全てのロータリアンが同じ奉仕活動に理解を示し、その方向に向かっていく必要があります。アイサーブを学んで実践してからのウイサーブと思います。

そして今年度の役員理事の皆様方。どうかお願いを致します。役員理事と言っても、会社とは違いますんで、多くの会員の皆様の満足感が得られるような運営を行かなくてはなりません。その様な中での会員増強。大変で御座います。一人入っていただいても二人やめられたら一人減です。いくらリクルートをかけても穴の開いたバケツみたいになったら元もこうもありません。会員さん同士で結束をいたしましょう。そして入会の浅い会員さんを本当にしっかりとお声がけをしていきたいものです。

今年度も、8月に入りますと直ぐにガバナー訪問が待ち受けています。そしてそれが終わると、11月には時計塔の設置除幕式に伴う奉仕事業。12月にクラブ設立50周年記念例会が御座います。50周年の林委員長や吉村委員長代理を中心に委員会の皆様のお力をお借りして、50年間を祝いたいです。

今年度から会長会を正式に立ち上げさせていただきました。当該年度の会長や理事会から諮問があったときのみ活動をいたします。14名のP会長の皆様方。よろしく願いいたしますと共に高所大所からのご指導を賜りたく存じます。

そして副会長職を新設いたしました。会長を経験された方々から副会長を選ぶことで、クラブの大事に備えることが出来ると思いますし役員の厚みも増すと考えております。

色々と申しましたが2650地区佐竹ガバナーは「伝統と革新」を地区スローガンに掲げられました。古の都である奈良での伝統もあれば、50年と言う長い年月をかけてきた奈良西クラブの伝統も御座います。奈良西の一番いいところは、会員の皆様が仲良くされている事。派閥なるうっとうしいものも無く上手く人間関係が機能しているのも奈良西クラブが誇れる伝統で御座います。

長い年月の中で少しだけほこりがついただけです。すす払いをすれば直ぐに元に戻ります。会員の皆様で新しい50年に向かってまいりましょう。今年度の奈良西クラブのスローガン「和」を皆様でお考え頂ければ、今まで以上に素晴らしい奈良西ロータリークラブに成長していける事と確信しております。どうか多くのロータリアンの皆様方。私自身、第50代の会長としては、力足らずではございますが一生懸命に頑張りますので力を貸していただけますように心中よりお願いを致しまして、会長就任のあいさつとさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。



<2019~2020年度幹事就任挨拶>

佐川 寛一幹事

会員の皆様、こんばんは、周知の通り、令和元年7月より、幹事役をさせて頂きま。佐川寛一で御座います。幹事の就任のあいさつを与えてくださいましたこと、心より感謝いたします。今までのロータリーライフを振り返りながら、あいさつをしたいと思います。奈良西ロータリークラブ会員にさせて頂いたのが、平成19年10月4日で、私の誕生日の次の日が入会式でした。私、現在56歳、1962年10月3日生まれ、ロータリークラブに入会して12年目に入りました。本当に、月日の経つのはあっという間でございます。



思い返せば、12年前、入会日の10月4日、受付におりますと、恰幅の良い男性が、ニコニコしながら私のそばまで歩いてこられて、「宜しくお願いします」と名刺交換させて頂いたのが、谷垣会員でした。最年長会員の美並P会長が、「いらっしやい！」と、お声をかけて頂いたのを鮮明に覚えております。現在も、美並P会長は、私と対面すると「いらっしやい」と笑顔で言ってくれます。他にも、気さくに、ご挨拶をしてくださる会員様ばかりで、幸せだなあと感じます。ロータリークラブは、地域社会に貢献している名士の集まりで御座います。年を重ね、社会的に高い地位に着かれた方ばかりで、奈良西ロータリークラブの会員は、偉ぶらない方ばかりで、本当に、居心地のいいクラブだと思います。入会して間もない頃は、毎週木曜日の定例会で、18時より始まります晩御飯を頂いて、卓話を聞いて、ホテルの喫茶で、お茶をして帰宅するパターンが続きました。ぼちぼち会に馴染んできたということで、各委員に配属され、出席委員長、財団委員、ニコニコ委員長(この役は三年間連続でさせて頂きました)、また、社会奉仕委員会、会員増強理事、親睦委員長をいたしました。それぞれの委員の大変さを経験し、その役の重要性を理解致しました。近い年度に、SAAの役が当たるのではないかと、他の会員の方たちに言われておりましたら、安井会長より、いきなり幹事役を依頼され、お引き受けすることになりました。安井会長は、色々な役職を経験され、幹事やP会長もされておられ、ロータリーの運営に関しても、その経験を存分に発揮される方です。

よく幹事は、会長の女房役だという方もおられ、耳にしますが、私は、コバンザメのように会長のそばにいて、アシストし、会長の指示を受けて、会員の皆様が楽しく例会にご参加できるように、黒子の役に徹したいと思っております。安井会長は、口癖のように、「会員同士、仲良く、仲良く」と言っておられます。平和主義な会長で御座います。私もそのお考えには大賛成でございます。令和の時代は、字の如く、和を重んじてそのように導かれていくという意味もあるようです。令和の新天皇は国民と寄り添っていかれますが、私は、奈良西ロータリークラブのひとりひとりの会員の想いを大切に、寄り添っていきたくて考えております。このロータリーの活動が平和な世界を作っていくことを祈って、幹事の就任のご挨拶とさせていただきます。

会場監督就任挨拶

<2019~2020年度会場監督就任挨拶>

井上 直治会場監督



2019年~2020年度会場監督就任挨拶 本年度、SAAを担当させて頂きま井上です。SAAは、クラブ例会その他の会合において、気品と風紀を守り、会合がその目的を発揮できるよう設営し、監督する責任があります。このような、重要な役割を仰せつかりましたことに、感謝いたしますとともに、自分自身がロータリアンとしての自覚を持ち、秩序を維持できるように、この一年、頑張っていきたいと思っております。活動方針としましては、

1. 会長、幹事、各委員会、事務局と綿密に連携をとり、スムーズな例会進行に努めます。
2. ゲスト、ビジターの方が安心して

3. ゲストの卓話時間を確認の上、十分配慮した時間で例会の進行に努めます。
4. 例会中の携帯電話の取り扱いに注意し、電源オフ、マナーモード対応について事前に案内します。
5. 例会中の私語に対する警告等、例会の品位を高めるように努めます。
6. 例会に関するご意見を会員の皆様から都度いただきながら、質の向上を図りたいと考えます。いろいろと、不手際があろうかと存じますが、毎週の例会が楽しい時間になるよう、努めてまいりますので1年間、よろしく願いいたします。

## 会計就任挨拶

本年度、会計を務めさせていただきます相澤です、よろしくお願い致します。

今年度予算につきましては、本日配布のファイルの中の概況報告書の予算表のとおりでございます。

また、あわせて前期分の会費等払込通知書を同封しておりますので7月中のご入金の際、よろしくお願いいたします。

今年度は45名のスタートであり、前年度より会員数が減少したことで、予算面でも厳しくなっているのが現状です。

しかし、先日開催されたIMと今年度行われる50周年事業のために、数年間皆様には積立金という形で多額のご協力をいただいておりますので、会長と話し合いをさせて頂き、今期に限っては積立金に関しては行わない方針にさせて頂きました。よって、今回お渡しさせていただいている前期分の会費等払込通知書記載の払込み金額は、例年より若干低めに設定させていただいております。その分、皆様には例年にも増してニコニコへのご協力をお願いいたします。

全体の予算に関しては概況報告書をご覧頂くと収入、支出ともにマイナスが目立ちますが、積立金を行わないこと、会員数が前年度より数名減少しておりますので、その影響が大きいところとご理解いただければ結構です。

しかし皆様のロータリー活動に支障がないよう、各委員会の予算に関しては実質例年と変わらない金額を確保させていただいております。

改善できる個所に関しては、随時見直しを行っていきたいと考えています。皆様に喜んでいただけるような使い方を会長・幹事、理事の方々に考えていただき、会計としては適正かどうかしっかり細かく管理していきますので、どうか心配なくお任せいただければ嬉しく思います。

前年度に引き続き、皆様のご協力賜りますようよろしくお願い致します。



第3回（通算2371回）例会予告  
例会日 令和元年7月18日（木）

前会長・幹事 お疲れ様会